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平成24年度の利活用について考える
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瀬田四丁目広場利活用検討ワークショップで話し合われた内容をご報告していきます

第 4 回ワークショップではこれまでの議論を整理し、 平成 24 年度以降に瀬田四丁目広場を利活用するイベ

ントや環境を考える講座などについて、 以下の点について話し合いを行いました。

（※以下配付資料より抜粋）

【緑地の利活用】

○庭園内樹林地の目標となる植生 ・ 林型 ・ 林内環境について考える

　 ・ 庭園としての魅力倍増化を考え、 ワークショップの継続的な開催

　 ・ 場の魅力を伝えるイベント （地域散策と勉強会＋お楽しみ会） の開催

○自然環境の地域連携プログラムと関連活動を考える

　 ・ 瀬田四丁目広場界隈マップをつくる地域イベントの開催

　 ・ 地域の 「おタカラ探し」 イベントで界隈マップの素材探し

○瀬田四丁目広場緑地を使ってもらう方法について考える

　 ・ 幼稚園、 児童館での利用形態に応じた環境利用イベントの開催

　 ・ 小グループ施設利用に関する提案

　

【旧小坂邸】

○サイン ・ パンフレットなど 「知らせる」 ことについて考える

　 ・ 誘い込むための直接的 ・ 継続的な方法を考えるワークショップの開催

　 ・ 魅力あるパンフレットの作成検討ワークショップ

○文化施設のネットワーク化

　 ・ 瀬田四丁目広場＋民家園＋松本記念音楽迎賓館＋静嘉堂美術館のイベント紹介 web サイトの設置

○日本文化を伝える継続イベントを考える

　 ・ 四季折々の日本の行事 ・ 祭事を楽しむイベントの開催 

　 ・ せたがやトラストまちづくり、 岡本民家園などとのイベントの連携 ・ 特色付けについて考える

○世田谷総合高校との連携

　 ・ 授業カリキュラムでの利用と 「奉仕」 でのボランティア活動の開催

ワークショップ風景 松本記念音楽迎賓館 岡本静嘉堂緑地の森 岡本民家園の小正月飾り

地域連携の核となる周辺の環境と施設



お集まりいただいた方々お集まりいただいた方々（敬称略）

○上記の意見を踏まえ、 年度内に第 5 回ワークショップを開催し、 平成 24 年度の具体的な利活用イベントおよび

プログラムについて検討および確認を行う。

○web サイト 「瀬田４フィールドミュージアム」 の素案および利用規程などについて調整する。

○庭園内樹林地 ・ 緑地の目標植生 ・ 林型の設定について

　 ・ その場しのぎの植栽を行わず、 今後瀬田四丁目広場の緑地としてふさわしい植生、 植栽植物種を考える

ワークショップ、 勉強会などを開催したい。 次年度以降のワークショップで開催を計画する。

○自然環境の地域連携プログラムと関連活動について

　 ・ 事務局より他県での里地里山再発見に関する環境省補助事業例を紹介。 瀬田四丁目広場界隈での 「地

域のおタカラ探し」 についてもイベント開催を検討していきたい。 また、 地域のみならず旧小坂邸及び緑

地内でも参加者による 「おタカラ」 を探すイベントの開催、 写真アルバムづくりの提案もあった。

○瀬田四丁目広場の地域利用について　

　・地域の小中学校、 幼稚園、 保育園、 児童館など、 瀬田四丁目広場の子どもたちの利用については、 ワー

クショップ事務局として調整 ・ 段取りをし、 積極的に利活用を促していきたい。

○サイン ・ パンフレットの作成提案について

　 ・ 瀬田四丁目広場でのイベント開催案内など、 年間のイベントスケジュールを作成し、 定期的な活動パンフ

レットを作成したい。 次回ワークショップには素案を作成し、 具体化する予定。

○文化施設のネットワーク化について

　 ・ 岡本公園民家園、 松本記念音楽迎賓館、 児童館および瀬田四丁目広場で開催されるイベントや様々な

環境を総合的にかつ連携して紹介する web サイト 「瀬田四フィールドミュージアム （仮称）」 を立ち上がる

（市民有志のサイトとして）。 それぞれが積極的に利用することで地域の魅力を多くの区民に紹介すること

ができる内容としていきたい。

○日本文化を伝えるイベントを考える　

　 ・ 旧小坂邸建家の特徴を活かして、 お月見やひな祭りなど四季を感じることができる日本の行事を計画し実

行していきたい。 各施設で重複するイベントがあっても、 それぞれの施設を梯子できるたのしさも期待でき

る。 各施設での年間予定を調べ瀬田四丁目広場ワークショップとして開催する内容を調整し、 次回ワーク

ショップで確認したのちに上記 web サイトで案内するほか、 パンフレットも作成する。

○世田谷総合高校との連携　

　 ・ 2 月 4 日に開催した吹奏楽部＋箏曲演奏会は好評を頂いたので、 今後も継続して音楽を中心とした総合

高校のイベントも開催していきたい。 担当教諭と調整し、 次回ワークショップに具体的な開催内容を確認

する。 また 「奉仕」 の授業での環境ボランティア活動についても確認する。

○これまでのワークショップ検討内容の総括

○平成 24 年度利活用の提案 ・ 意見

今田 裕美子 （せたがや野川の会） ／横田 堯館長 （松本音楽記念迎賓館） ／片山和美 （二子玉川生活 HP 編集者）

村上ゆか （砧南小学校グリーンズ代表） ／中西 修一 （せたがや水辺の楽校） ／高橋 誠 （財団法人世田谷トラストまちづくり）

／長谷部 哲 ・ 林 進 ・ 稲垣 豊 ・ 坊野 景亮 （世田谷区公園緑地課）

利活用に関していただいたご意見など

第4回ワークショップの内容

緑地の利活用

旧小坂邸の利活用

今後の予定

2012年 3月6日　瀬田四丁目広場 大広間
第４回ワークショップ
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